

Positivo balance del primer curso universitario de Grados

Martes, 10 de Mayo de 2011 10:34 , **Silvia Perdiguero**

Me gusta



Mañana arranca un seminario sobre Derecho Administrativo.

El vicedecano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, hizo un positivo balance del desarrollo de este curso, el primero tras la implantación de los títulos de Grado en ADE, Gestión y Administración Pública y Relaciones Laborales y Recursos Humanos. El número de alumnos matriculados ha aumentado, alcanzando los 350, y puso en valor los dos máster propios en

la Administración de entidades turísticas y deportivas y otro 'on line' sobre Estadística Aplicada.

La Facultad de Ciencias Sociales pone en marcha mañana un seminario sobre Derecho Administrativo que tiene como contenidos principales la información sobre la Administración electrónica o e-Administración así como la comparación del Derecho Administrativo español e italiano a cargo del profesor de la Universidad de Pisa, Alfredo Fioritto. También participarán en las ponencias los profesores de la Universidad de Cádiz José María Monguió y Severiano Fernández, José Luis Rivero de la Universidad de Sevilla y de la Universidad Pablo de Olavide los profesores José Ignacio López y Eduardo Gamero.

El rector de la UGR visita esta semana el Campus de Melilla

El rector de la Universidad de Granada, Francisco Lodeiro, que se presenta a la reelección, visitará el Campus Universitario de Melilla el próximo día 12 para presentar su programa electoral aún cuando es la única candidatura presentada al respecto de esta cita electoral universitaria. El día de las elecciones se celebrará el 31 de este mes en una primera vuelta y únicamente se realizará una segunda vuelta en el caso de que se presente alguna candidatura alternativa a la de Lodeiro.

El investigador belga, Robert Scarpa, llegará a Melilla en junio

El vicedecano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, anunció ayer la próxima visita del investigador belga Robert Scarpa que pasará una semana en la ciudad para investigar la situación de la inmigración en el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI). Hace tres años este investigador ya estuvo en Melilla y ahora desde la Facultad quieren impulsar trabajos de investigación conjuntos para conocer el fenómeno migratorio en otros países del entorno europeo.

Innovación docente y patologías de los edificios melillenses

Otra de las actividades que se realizarán este mes en el Campus universitario de Melilla será el próximo día 13 una jornada sobre innovación docente que presentará los proyectos que el Campus está llevando a cabo en este campo. Así también entre los días 25 y 27 de mayo se celebrará un curso sobre las 'Patologías más frecuentes con origen en la humedad en los edificios' en colaboración con el Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Málaga.



ENCUESTA GENERAL

¿Cree que la muerte de Bin Laden recrudescerá el terrorismo en el mundo?

- No me creo que haya muerto
- No, aumentarán los atentados
- Dejarán las armas
- Todo seguirá igual

VOTAR

Ver detalles

Novedades en los blogs

MI CEUTA ESTÁ CAMBIANDO, QUE NO LA PARE NADIE

Por Colaboradores

Volver a Ceuta después de 10

EL PARTIDO POPULAR, EN POSITIVO

Por Colaboradores

Acaba de comenzar la Campaña Electoral, que nos

Añadir Comentario: